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证券代码：688173 证券简称：希荻微 记录编号：2023-IR-008 

广东希荻微电子股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

投资者

关系活

动类别 

□特定对象调研  

□分析师会议 

□媒体采访  

□业绩说明会 

□新闻发布会  

路演活动 

□现场参观 

其他：__ 

参与单

位名称

及人员

姓名 

参与人员名单： 

【中国中金财富证券有限公司】：余宇、何丽诗 

【广东股权交易中心股份有限公司】：龚首祯 

【第一创业证券股份有限公司佛山第二分公司】：戴奇伶、徐国文 

【中信建投证券股份有限公司】：张凯健、乔磊 

【中信证券股份有限公司】：郭婧文、罗伟初、曹晓芳、敬宏亮、杨莹、

陈学麟 

【广东奶酪投资基金股份有限公司】：李琳 

【世纪证券有限责任公司】：罗秀婵 

【华福证券有限责任公司】：招先生  

【金股证券投资咨询广东有限公司】：曹志平 

【广东睿和投资管理有限公司】：张清斌、何堤  

【深圳市惠通基金管理有限公司】：晏楷钧、王青晨 

【佛山市盛世纪投资管理有限公司】：陆灿锋、潘宏展 

【长城证券股份有限公司】：李文静、张康  
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【深圳市前海久银投资基金管理有限公司】：吴剑新  

【国信证券股份有限公司】：李煊蓉、杨彬彬、胡慧 

【民生证券股份有限公司】：陈前前、陈磊 

【中科沃土基金管理有限公司】：孟禄程 

【美年大健康产业控股股份有限公司】：彭广键 

【广东旭邦私募证券投资基金管理有限公司】：卢光志 

【兴业证券股份有限公司】：庞靖忻、罗子明 

【广州荣卓私募证券投资管理有限公司】：吴安平、陈文灏 

【广州云禧私募证券投资基金管理有限公司】：陈浩然 

【赣州搏越私募基金管理有限公司】：葛立法 

【广东天运私募基金管理有限公司】：刘智标、梁海康、彭飞 

【深圳纽富斯投资管理有限公司】：戚锦锭 

【东方财富证券研究所】：高永豪 

【深圳市金祥盈基金管理有限公司】：杨晓宁、陈铭新 

【浙商证券股份有限公司】：王俊之 

【北京国泰瑞丰投资管理有限公司】：王天赐 

【招商证券股份有限公司】：谌薇 

【广东竣弘投资管理有限责任公司】：陈翔 

【东北证券股份有限公司】：王九鸿 

【红土创新基金管理有限公司】：汪国瑞 

【艾希控股有限公司】：王磊 

【上海仁布投资管理有限公司】：方开俊 

【国盛证券有限责任公司】：潘文婷 

【海通证券股份有限公司】：薛逸民 

【深圳菁英时代基金管理股份有限公司】：吴小红 

【深圳市微宏长期资产管理有限公司】：丁亚清 

【粤港澳大湾区产融资产管理有限公司】：雷俊宇、刘伟杰 

【首创证券股份有限公司】：韩杨 

【长江证券股份有限公司】：张梦杰 
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【深圳创富兆业金融管理有限公司】：刘政科 

【东方阿尔法基金管理有限公司】：梁少文 

【广东凯鼎投资有限公司】：戴建新、屈文波、刘剑辉 

【广东汇融诚私募基金管理有限公司】：梁慧坚、陈绮锋  

【广东岭鑫私募基金管理有限公司】：麦锦维、麦伟健 

【广东海润锦龙资本管理有限公司】：黎伟成 

【海通证券股份有限公司佛山南海锦园路证券营业部】：彭章炜 

【广州创钰投资管理有限公司】：黄瑞 

【广东仟贝私募基金管理有限公司】：傅莉桦 

【佛山市基金业协会】：陈县华 

【深圳菁英时代基金管理股份有限公司】：廖泽略 

【华安证券股份有限公司】陈耀波 

【广东数金私募证券投资基金管理有限公司】周航 

【国海证券股份有限公司】王艺蓉、刘佳娣 

【西南证券股份有限公司】李明明 

【广东瑞信投资有限公司】曾畅腾、何志强 

【其他个人】：辜德雄、龙海军、钟耀权、曾杰华、宋直红 

时间 2023 年 3 月 13 日 15:30-17:30 

地点 线下会议室 

上市公

司接待

人员姓

名 

【主讲人】：唐娅 董事、副总经理、董事会秘书、财务总监 

【主讲人】：杨松楠 董事、先进技术研究总监 

投资者

关系活

动主要

内容介

绍 

第一部分  董事会秘书唐娅和先进技术研究总监杨松楠分别介绍了公司

的整体情况 

第二部分  问答环节 

Q：请问目前 Chiplet 芯片未来更大规模地应用后，对于模拟芯片行业会

有怎样的影响？ 

A：CPU 电流越大、密度越高则对功率转化模块效率及散热要求越高，公
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司已经做了合理的专利布局。 

 

Q：请问目前海外招聘是否如预期的进度进行？ 

A：全球招聘都在按计划进行中。 

 

Q：请问公司与国内厂商的竞争策略是怎样的？ 

A：希荻微在持续追求产品力的同时结合国内市场行情，优化成本端，实

现较高的市场匹配度。 

 

Q：TI 扩张产能是否会对希荻微的消费业务产生影响？ 

A：汽车市场目前处于供应比较紧缺的状态，以 TI 为首的国外大厂目前

还是聚焦在汽车类产品。但国际大厂未来会回到消费类市场，竞争态势会

更激烈。目前希荻微的主要产品与 TI 无直接竞争关系。 

 

Q：请问公司是否有 2023 年研发费用投入的规划指引？ 

A：2023 年的研发费用的投入比例会与 2022 年保持大致相当的水平。 

 

Q：请问希荻微的发展速度为何放缓？ 

A：模拟芯片的研发需要不断地积累，芯片设计公司的规模效应需要时间

才能体现，与此同时希荻微的发展速度也受到了宏观环境的影响，但是类

比海内外模拟大厂的发展曲线，希荻微的发展速度是符合模拟芯片行业

发展规律的。 

 

Q：请问公司的目标毛利率是多少？ 

A：由于产能松动导致市场供需关系的改变以及公司的结构性调整，可能

会造成毛利率短暂性波动，公司拥有长期可持续发展目标，包括毛利率目

标。 

附件清

单（如

无 
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有） 

日期 2023 年 3 月 13 日  

 

 


